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ACTA SUCINTA NÚMERO 078 

SESIÓN EXTRAORDINARIAVIRTUAL 
 

 
FECHA:  Mayo 25 de 2020  
HORA:  08:00 A.M  
LUGAR: Sesión No Presencial mediante la plataforma virtual GotoMeeting 
 
Estas sesiones son transmitidas en vivo, mediante las aplicaciones YouTube y 
Facebook Live. Esta acta se elabora de conformidad con el Art. 26 de La Ley 136 
de 1994. 
 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE  

 

Señora Secretaria, sírvase a leer el orden del día de mayo 25 del mes 5 de 2020 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

Saluda a las personas presentes y funcionarios invitados.  

 

1. Verificación del quórum  

2. Intervención del Secretario de Salud René Omar Jiménez Arango, tema: 

conceptualización del contenido un plan territorial de salud 

3. Comunicaciones 

4. Proposiciones 

5. Asuntos varios 
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Está leído el orden del día señor Presidente.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Verifiquemos el quórum señora Secretaria. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

Procedemos a verificar el quórum y a indicar si se aprueba el orden del día. 

 

GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Presente y Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Presente y Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Presente y Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Presente y Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Presente y Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Presente y Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Presente y Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Presente y Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Presente y Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Presente y Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Presente y Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Presente y Apruebo 

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Presente y Apruebo 

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Presente y Apruebo 

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Presente y Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Presente y Apruebo 
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JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Presente y Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Presente y Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Presente y Apruebo 

 

Hay quórum para deliberar y decidir. Ha sido aprobado el orden del día.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Continuemos con el orden del día.  

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

2. Intervención del Secretario de salud René Omar Jiménez Arango, tema: 

Conceptualización del contenido un plan territorial de salud. 

 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Agradece al doctor René Omar y le da el uso de la palabra. 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR RENÉ OMAR JIMÉNEZ ARANGO, SECRETARIO 

DE SALUD 

 

Saluda a las personas presentes en la sesión y felicita a los Honorables Concejales por 

el día nacional del Concejal.  

 

Habla sobre la formulación del plan territorial de salud, le pondremos posteriormente un 
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nuevo nombre que los reconozca, que de identidad a la salud de los bellanitas.  

 

Enfatiza en que quiere ser pedagógico a la hora de hablar sobre la salud, teniendo en 

cuenta  que no todos conocen sobre el tema; contando más sobre las competencias de 

la Secretaria de salud, como la ley 1438 de 2011. Resalta la ley 715, la cual habla de 

las competencias en salud, la ley 1438 que reforma en parte el sistema general y a 

partir de la misma ley 1438, están ejerciendo los temas de relacionados con la 

prestación de servicios y salud pública. También menciona la resolución 1536, la cual 

habla de los planes territoriales de salud, la resolución 2063, habla de la política de 

participación social en salud, etcétera.  

 

El señor Secretario, trae a colación los proyectos que tiene la Secretaría, relacionados 

con la salud pública en general, dejando en claro que la Secretaría de salud, no es una 

institución prestadora de servicios de salud; esto, para las personas que piden ciertos 

tipos de atenciones, los cuales las IPS públicas y privadas son las que los prestan. 

 

Hace una lectura, comunicado del ministerio de salud reciente, porque están en la 

evaluación del plan territorial de salud de los cuatro años anteriores. También 

menciona la estrategia pase a la equidad en salud, luego habla de estrategias que se 

tiene, indicadores, líneas de acción, financiamiento, enfoque en la población y 

comunas, la intervención de los demás sectores para el mejoramiento de la salud, el 

cómo se va a trabajar, con quienes, PPSS (política de la participación social en la 

salud),entre otros.  

 

Lo ideal es arrancar desde el mes de Julio para los próximos 3 años desarrollarse de la 

mejor manera, junto al gerente de La ESE Bello salud Diego Montoya, el cual está muy 

comprometido, para escuchar y reunirse con la comunidad y generar propuestas para 

implementar mejoras.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE 

 

Agradece al Secretario por la claridad en la presentación,  

 

Por favor seguir con el orden del día.  

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

3. COMUNICACIONES. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE. ¿Hay comunicaciones sobre la mesa? 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

No, señor Presidente.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE. Continuemos con el orden del día. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO 

 

4. PROPOSICIONES. 
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE.  ¿Hay proposiciones sobre la mesa?, Señores Concejales.  Como no 

hay proposiciones, continuemos con el orden del día. 

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO.  La presentación que acaba de hacer el Secretario de Salud, se les 

enviará al correo de los Concejales.  

 

5.  ASUNTOS VARIOS 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE.  En asuntos varios, ¿Algún Honorable Concejal? 

 

Continuemos con el orden del día.  

 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 

CARVALHO.  Está agotado el orden del día, señor presidente.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 

BUSTAMANTE.  Agotado el orden del día, se levanta la sesión siendo las 9:20 AM, del 

día 25 de mayo y se cita para mañana 8:00 a.m  por este mismo medio. 

       
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE       NORA  ISABEL PÉREZ CARVALHO 
Presidente del Concejo           Secretaria General del Concejo  
 

 
Transcribió: David Cardona.   Contratista Digitación  
Revisó: Alba Diony Arroyave García. Contratista Digitación 

 


